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平成３０年 第１０回 定例 

 

摂 津 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

開催日時      平成３０年１０月１７日（水）   午後２時００分開会 

                 午後２時４５分閉会 

 

開催場所     摂津市役所 本館３階 ３０１会議室  

 

付議事件   

議案番号 件       名 審議結果 

４０ 摂津市教育委員会事務局の人事異動の件 承認 

４１ 平成３０年度一般会計補正予算第４号原案承認の件 承認 

 

報告事項 

件       名 

事業実施に伴う後援等名義の使用許可について 

平成３０年度９月までの問題行動等報告について 

平成３０年度９月までの問題行動等報告具体的事案について 

各課事業日程報告について 
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出 席 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

教育長職務代理者 

委 員 

委 員 

委 員 

 

箸尾谷知也 

福 元  実

大 矢 優 子 

山手知榮子 

西 川 俊 孝 

 

教育次長兼教育総務部長  

教育総務部参事 

教 育 政 策 課 長 

学 校 教 育 課 長 

学校教育課参事 

兼 課 長 代 理 

教 育 支 援 課 長 

兼教育センター所長 

生 涯 学 習 課 長 

生涯学習課長代理 

教育政策課総務係長 

教育政策課係員 

北 野 人 士 

野 本 憲 宏 

溝 口 哲 也 

河 平 浩 一 

 

大 﨑 貴 子 

 

撰 田 裕 美 

柳 瀬 哲 宏 

滝  靖 彦 

岡 田 哲 也 

窪  秀 昭 

次 世 代 育 成 部 長 

次 世 代 育成 部 参 事 

兼 子 育 て支 援 課 長 

家 庭 児 童相 談 課 長 

こ ど も 教 育 課 長 

子育て支援課長代理 

 

小 林 寿 弘 

 

石原幸一郎 

木 下 伸 記 

浅 田 明 典 

湯 原 正 治 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全委員 

 

教育長 

 

 

 

会議に入ります前にご報告をさせていただきます。 

平成２７年４月に「地方教育行政の組織及び運営に関する法律の

一部を改正する法律」が施行されています。それに伴いまして、教

育委員長と教育長を一本化した新教育長が設置されることとなり

ましたが、経過措置として、教育長の教育委員としての任期が満了

するまでは条例・規則などは従前のものが効力を有することとし

て、本市教育委員会につきましても、それに基づいておりました。 

しかし、教育長の委員としての任期がこの９月３０日に満了とな

りましたので、新たな教育委員会制度へ移行することになり、さき

の第３回市議会定例会において、私、箸尾谷が市議会の同意を得ま

して、市長より新たな制度としての教育長に任命されましたので、

ご報告します。 

また、これまでは教育委員会が委員長職務代理者を指定しており

ましたが、今回、私が指名することになりましたので、福元委員を

教育長職務代理者として指名させていただきます。 

それでは、ただいまから、平成３０年第１０回教育委員会定例会

を開催いたします。本日の署名委員は西川委員です。よろしくお願

いいたします。 

本日は付議事件が２件、報告事項が４件ございます。 

まず、本日の議事進行について各委員にお諮りします。 

報告事項（３）につきましては、個人が特定される恐れがあるた

め、「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」第１４条第７項

の規定によりまして、秘密会として行いたく存じます。 

従いまして、議案第４０号から審議し、続いて、「報告事項」、「そ

の他」へ進み、「報告事項（３）」を除き、すべてを終えた後に、暫

時休憩を取ります。引き続いて秘密会を宣言し、「報告事項（３）」、

の順に進みますが、これらについて関係部課長の出席を求め、再開

をしたいと思います。皆様ご異議ございませんでしょうか。 

 

異議なし。 

 

異議なしとのことですので、本日の議事進行につきましては、ご

説明したとおり進行いたします。 

それでは、議案第４０号、「摂津市教育委員会事務局の人事異動

の件」について、教育政策課から説明をお願いします。 
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教育政策課長 

 

 

 

 

教育長 

 

大矢委員 

 

 

こども教育課長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育政策課長 

生涯学習課長 

次世代育成部参事 

 

 

教育長 

 

大矢委員 

 

 

 

議案第４０号、「摂津市教育委員会事務局の人事異動の件」につ

いて、ご説明申し上げ承認を求めるものです。 

 

【以下、議案書等により説明】 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

 

１０月１日付で２人の方が採用になったということですが、その

理由は何でしょうか。 

 

２名の保育士・幼稚園教諭の採用をしましたが、今年度末で正規

職員の保育士が数名退職の予定となっております。一方、今年度、

継続的に臨時職員の採用に動いていますが、昨今のこの保育士不足

の影響もありまして、採用につながっていません。 

そのような状況から、今回、正規職員として前倒しで２名の採用

をしました。 

 

他に何かご意見・ご質問等はございますか。それでは特にござい

ませんので、議案第４０号、「摂津市教育委員会事務局の人事異動

の件」については承認いたします。 

では、続きまして、議案第４１号、「平成３０年度一般会計補正

予算第４号原案承認の件」につきまして、教育政策課より説明をお

願いします。 

 

議案第４１号、「平成３０年度一般会計補正予算第４号原案承認

の件」について、ご説明申し上げ承認を求めるものです。 

 

【以下、議案書等により説明】 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

 

 台風で非常に大きな被害が出たと聞いています。第三中学校の校

長先生に体育祭の時にお会いしました時に、体育館が壊れて何もで

きず、部活動も非常に苦労しているということでした。他の小学校

の体育館を借りたりして、やりくりしているということだったので
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教育政策課長 

 

 

 

 

大矢委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育政策課長 

 

教育長 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

すが、いつ工事が完了するのでしょうか。 

 

 授業や、部活動に大きな支障が出ていますので、まず、応急の復

旧工事を実施しました。これから設計及び本工事をします。卒業式

や、入学式等も控えていますので、来年の２月末までに、工期完了

の予定で進めています。 

 

 ぜひ、卒業式に間に合うようにお願いしたいです。 

 

他にも体育館等で被害を受けた学校もあります。教育委員会とし

てはできるだけ早く復旧したいとは思っています。予算執行の問題

等もありますが、できるだけ早く対応いたします。 

他に何かご意見・ご質問等はございますか。それでは特にござい

ませんので、議案第４１号、「平成３０年度一般会計補正予算第４

号原案承認の件」については承認いたします。 

では、次に移ります。報告事項（１）事業実施に伴う後援等名義

の使用許可について、教育政策課より説明をお願いします。 

 

［事業実施に伴う後援等名義の使用許可について説明］ 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

それでは特にございませんので、次に進みます。（２）平成３０

年度９月までの問題行動等報告について、学校教育課より説明をお

願いします。 

  

［平成３０年度９月までの問題行動等報告について説明］ 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

それでは、私からお聞きしますが、小学校で、昨年同期に比べ、

問題行動の件数が７件増加です。昨年度は１年間を通して２５件だ

ったものが、今年度はまだ半期にもかかわらず、２０件ということ

です。７件と言うと、あまり増えていないと思いますが、年間を通

して考えますと、今年度は４０件になるのではないかと思います。

その増加した要因は、どういうふうに考えていますか。 
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学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育政策課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

増加している要因として、先ほども報告させていただきました

が、軽微なものについても暴力の案件だということで、各学校が報

告しているものがあります。 

学校別に見ますと、多く上げている学校と、依然として少ない学

校があり、認識に違いがあるのではないかと思っていますので、そ

の内容につきましては詳細を聞き取りしながら学校として対応す

るよう指導をしています。 

  

問題行動の低年齢化が、ずっと課題となっています。いきなり大

きな問題行動が起きるのではなく、学校がしんどくなる時というの

は、小さな問題行動が数多く出てくることが、前兆になると思いま

す。小さなことだからと言って、軽く見るのではなく、きちんとし

た対応をお願いしたいと思います。 

また、認識の問題だけなのか、そうではなくて、実際にしんどく

なってきているのか、その辺の見極めをしっかりとお願いします。 

他に何かご意見・ご質問等はございますか。それでは特にござい

ませんので、次に進みます。（４）各課事業日程報告について、教

育政策課より説明をお願いします。 

  

［各課事業日程報告について説明］ 

 

説明が終わりましたが、何かご意見・ご質問等はございますか。 

それでは特にございませんので、秘密会以外の審議につきまして

はすべて終了いたしました。会議の始めにお諮りしましたとおり、

ここで暫時休憩をとり、秘密会として再開いたします。関係者以外

の方はこれで終了です。ご苦労様でした。 

では、暫時休憩します。 

 

《暫時休憩》 

 

それでは秘密会として再開します。 

報告事項（３）平成３０年度９月までの問題行動等報告具体的事

案について、学校教育課より説明をお願いします。 

 

【以下、秘密会のため削除】 
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教育長 

 

 

 

 

 

これにて秘密会を解きます。 

では、本日の案件は全て終了いたしました。 

これをもちまして、本日の定例教育委員会議を終了いたします。

ご苦労様でした。 

  

 


